

Frau Bender wies zunächst auf eine vorzunehmende Korrektur hin. Auf der Seite 3 der Vorlage (handschriftlich 15) seien in der Übersicht „Ausgangssituation“ in der Spalte „Std./Woche“ die Zahlen von A und C zu tauschen, korrekt sei bei A: 45 und bei C: 25 Std./Woche.

Im Anschluss wies sie darauf hin, dass die Vorlage die notwendige Transparenz zur Kindertagespflege in Sankt Augustin geben solle. Fragen der Ausschussmitglieder insbesondere bezüglich des „zusätzlichen Beitrages“, der durch einige Tagespflegepersonen erhoben wird, und der „Pflegerlaubnis“, wurden durch sie beantwortet.

Herr Waldästl regte an, die Kindertagespflegepersonen in einem Trägerverbund z.B. einer Genossenschaft zusammenzuführen und somit Synergieeffekte zu erzielen. Herr Lübken sagte eine diesbezügliche Prüfung der Verwaltung zu.

Danach stellte die Vorsitzende fest: